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Для гостей провели ознакомительную экскурсию по зданию будущего спортивного
объекта, который уже построен на 60%. К декабрю 2016 года обеспечено полное
закрытие контура здания, а также частичное благоустройство прилегающей
территории. На 100% на объекты заведены инженерные коммуникации. 

Продолжилась встреча в кабинете главы Белогорска.

  

- Посетили сегодня физкультурно-оздоровительный комплекс. Видно, что он в хорошей
степени готовности. Видно, что культура производства строительных работ
соблюдалась, и заказчик должным образом за этим следил, - отметил Дмитрий
Тетенькин. - У нас прямое поручение губернатора области Александра Козлова по
завершению строительства ФОКа. Сейчас совместными усилиями всех служб, и
городских, и областных мы должны четко выверить сумму стоимости незавершенных
работ для того, чтобы в дальнейшем определить источники финансирования. К слову,
предварительно варианты источников финансирования рассматривались. В том числе и
внебюджетные. Их в нашей практике работы мы неоднократно успешно использовали.
Сегодня в Амурской области есть организации, которые готовы оказать такую
поддержку. По поручению губернатора наше намерение обеспечить этот объект
деньгами для завершения строительства в полном объеме. До этого муниципалитет
строил комплекс поэтапно, по мере поступления денежных средств. Это правильно,
виден хороший результат. Наша задача - достроить объект. Думаю, мы это сможем
сделать.

  

Ранее сообщалось, что Белогорск заручился поддержкой губернатора Амурской области
Александра Козлова в завершении строительства физкультурно-оздоровительного
комплекса имени Героя России Сергея Солнечникова. Об этом глава региона сказал  на
открытии центра культурного развития.

  

В настоящее время строительство ФОКа продолжается за счет средств городского
бюджета и собранных средств в рамках Народной стройки . На 2 февраля на спецсчете
саккумулировано чуть более 2,6 млн рублей. Объявлен конкурс на проведение
сантехнических работ с тепловым узлом. В ближайшей перспективе запланированы
торги на устройство электрощитовой, вентиляции, общестроительные работы ниже и
выше ноля.
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http://belogorck.ru/novosti/segodnya-v-gorode/29328-gubernator-amurskoj-oblasti-podderzhivaet-stroitelstvo-foka
http://belogorck.ru/narodnaya-strojka
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- Я поставил задачу к 1 октября на ФОКе полностью завершить монтаж отопительной
системы для того, чтобы подключить объект в текущем году к теплоснабжению, -
пояснил глава Белогорска Станислав Мелюков. - Если это будет выполнено и будут
необходимые денежные средства, мы успеем до 1 марта 2018 года комплекс сдать.
Разумеется, что здесь нужна очень серьезная работа. Муниципалитет гарантирует, что
приложит к этому все силы.
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